

Musée du phare de Cordouan et des phares et balises

2, allée du sémaphore 33 123 Le Verdon sur Mer
05 56 09 00 25 - contact@asso-cordouan.fr

asso-cordouan.fr

Le musée se compose de **6 salles** et comporte, notamment, **12 maquettes** des phares qui jalonnent l'estuaire de la Gironde, avec un focus particulier sur le phare de Cordouan. Dans le parc, découvrez la vedette Matelier.

Une animation 3D du phare de Cordouan retrace son évolution du 16^{ème} siècle à aujourd'hui.

Enfin, en haut du **phare de Grave**, après avoir gravi **108 marches**, une table d'orientation vous permettra de découvrir un magnifique panorama qui émerveillera autant les petits que les grands.

The museum is made up of 6 rooms and includes, in particular, 12 models of the lighthouses that line the Gironde estuary, with a particular focus on the Cordouan lighthouse. In the park, the star Matelier.

A 3D animation of the Cordouan lighthouse retracing its evolution from the 16th century to today.

Finally, at the top of the Grave lighthouse, after climbing 108 steps, an orientation table will allow you to discover a magnificent panorama that will amaze young and old alike.

Musée & visite du phare

Tarifs / Price

Individuels / Individuals
Adultes/ Adults : **4€**

Enfants / Kids
De 6 à 12 ans : **2€**
- de 6 ans : **gratuit**

Groupes / Group
à partir de / from 10 personnes : **2€/personne**

Scolaires

Quel que soit le nombre d'enfants et d'accompagnateurs / Regardless of the number of children and accompanying persons - Forfait : **20€** par classe

Réduit / Reduced price

Personne à mobilité réduite, senior / disabled, senior : **2€**

Horaires / Open

D'avril à octobre :

Hors vacances scolaires du vendredi au lundi de 14h à 18h

Pendant les vacances scolaires tous les jours de 14h à 18h

En juillet et août : Tous les jours de 11h à 19h

From April to October:

Outside school holidays from Friday to Monday from 2 p.m. to 6 p.m.

During school holidays every day from 2 p.m. to 6 p.m.

In July and August: every day from 11 a.m. to 7 p.m.